

Luis Serra y Guardia

Ricoma, 79 y 81

Banquero

GRANOLLERS

Ofrece al público toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

Descuento y negociación de letras y cheques : Pago de cupones : Compra y venta de toda clase de papel negociable en Banca y Bolsa

CAMBIO DE GUARNICIÓN

....

Salieron para Vich las dos compañías de cazadores de Alfonso XII que había aquí destacadas desde hace un año aproximadamente, al objeto de unirse con las fuerzas del mismo batallón que guarnecen dicha ciudad.

A despedir a los jefes y oficiales acudieron gran número de sus amigos y una comisión de concejales, cambiándose frases de mutuo afecto entre todos, hasta que partió el tren para Vich.

Luego, organizado por varios socios del «Casino de Granollers», se celebró el pasado domingo un banquete de simpatía a los jefes y oficiales que han debido ausentarse.

En el comedor de la fonda de Europa reunieron unos 50 comensales, que quisieron testimoniar su afecto y simpatía a sus amigos y consocios los señores don Jesús Maciá, don José M.ª Dueñas, don Arturo Galán, don Julio Abella y don Antonio Llorente. Inició los brindis don Magín Anglés, siguiéndole en el uso de la palabra, los festejados y el doctor don Pedro Rumbau, que pronunció un elocuente discurso, que fué muy aplaudido.

....

Al día siguiente de haber partido para Vich las fuerzas de cazadores de Alfonso XII, llegó a esta villa, alojándose en el Cuartel, un escuadrón de caballería de dragones de Numancia, al mando del capitán don José Ruibal, a quien, como a la oficialidad, damos la bienvenida, deseándoles que su estancia entre nosotros les sea grata.

Notas de Carnaval

En el Casino de Granollers

• A juzgar por los preparativos, prometen revestir excepcional brillantez las fiestas de este Carnaval, organizadas para hoy y pasado mañana, en el Casino de Granollers.

Esta noche se celebrará un gran baile de máscara, para el cual se ofrecen valiosos premios, estando el salón adornado e iluminado con gran esplendor.

En los trabajos para la transformación del salón, según el proyecto del experto joven y amigo nuestro, Amadeo Barbany, trabajan hábiles adornistas, jardineros, carpinteros y electricistas de esta localidad, lo cual hace suponer que se logrará el efecto apetecido y que el salón del Casino ofrecerá magnífico atractivo, por la esplendor y el buen gusto que presidirá en su adorno.

Además del baile de máscara que se dará esta noche, se organiza para el martes, una numerosa comparsa humorística, representando los niños alumnos de un colegio imagina-

rio, a la que acompañará una carroza con el Carnaval y *personalidades* de su corte.

Distinguidas señoritas y socios del Casino postularán para el Hospital y Asilo, al paso de la mascarada por nuestras calles.

Luego, se darán grandes bailes, en honor de los pequeños escolares, amenizando el programa la banda del batallón de Estella, que también asistirá al pasacalle de la comparsa.

En La Unión Liberal

En La Unión Liberal no van a quedar rezagados, pues, aparte los bailes que, como de costumbre, se darán hoy y pasado mañana por la noche, se anuncia la celebración, para mañana por la noche, de un extraordinario baile de máscara, para cuyo mejor éxito se ofrecen valiosísimos premios, que, cual los del Casino, hallanse expuestos en los escaparates de la casa Pujol hermanos, que con tal motivo son muy visitados.

Anunciador de este baile ha compuesto un bonito cartel, el pintor, amigo nuestro, don Antonio Villá.

La orquesta «La Moderna», aumentada, es la que amenizará los bailes de estos días, durante los cuales el salón estará asimismo adornado e iluminado con gran profusión.

El ball de donzelles

Esta típica fiesta, que se celebra todos los años el martes de Carnaval, y que es motivo de expansión y regocijo de los niños, menores y mayores, ofrece este año la novedad de que el Casino concederá tres premios extraordinarios a los pequeñuelos que se presenten mejor disfrazados; aparte de obsequiarse, como es costumbre, con juguetes y golosinas a todos los niños concurrentes al popular concurso.

L'olla dels pobres

Para no romper del todo con la tradición, este año se repartirá también a los pobres la sopa que se condimenta, en grandes calderas, en la plaza de la Constitución.

El reparto se efectuará el lunes, como de costumbre, desposeyéndose a dicho acto de toda pompa y solemnidad.

LOCALES

El próximo pasado jueves se celebraron en esta iglesia parroquial, solemnes funerales por el alma del que fué rico hacendado de La Garriga, don Salvador Dachs.

Al acto, organizado por la Cámara Agrícola, de la cual el señor Dachs había sido presidente fundador, y por el cuerpo de somatenes,

de cuyo instituto era subcabo, asistió bastante concurrencia, ocupando lugar distinguido en el presbiterio, entre otras personalidades, el senador don Leoncio Soler y March y el concejal representante de este Ayuntamiento, don Jaime Serra y Dachs.

Se han publicado los carteles anunciando la función inaugural de la próxima temporada de Cuaresma en el teatro de La Unión Liberal, a cargo de la compañía de zarzuela y ópera Serra-Cubells, función que tendrá lugar el próximo domingo, día 9.

Por la tarde se anuncian «Lysistrata», «La primera de feria» y «El príncipe Casto», y por la noche «La mazorca roja», «La cara del ministro» y «Los pícaros celos».

También han aparecido los carteles para el extraordinario concierto que el jueves, día 13, dará en La Unión Liberal el eminente violinista Mario Mateo.

La fama extraordinaria de que dicho artista viene precedido, es garantía para augurar que constituirá un acontecimiento musical de primer orden el ansiado recital de violín organizado por el Orfeo Granollerí.

En la interpretación de las obras que nos dará a conocer Mario Mateo, acompañará a éste el reputado pianista don Fernando J. Obradors.

Hállase algo delicado de salud el joven maestro director del Orfeo Granollerí, don Aurelio Font, por cuyo motivo esta semana se han interrumpido los ensayos de costumbre.

Celebraremos el restablecimiento de nuestro amigo.

Ha contraído matrimonio con la bella señorita Joaquina Font, el joven industrial hace algún tiempo establecido en Tarrasa, don José Bruguera.

La enhorabuena.

Hállanse enfermos desde hace algunos días aunque afortunadamente no de gravedad, nuestros particulares amigos los señores Juan Lleget y Tomás y Antonio Colomer.

También guarda cama, a consecuencia de un ataque gripal, el joven literato don Enrique Margarit, inspirando su estado serios temores a su familia y amigos, temores que deseamos no ver confirmados.

Durante el mes de febrero en la Caja de Pensiones y Ahorro se han recibido 136,008'25 pesetas por imposiciones y se han pagado 87 mil 754'17 pesetas por reintegros.

Imp. Garrell : Granollers : Teléfono 117